



## いくたま祭りとは

生國魂・天神・住吉と続く大阪三大夏祭りのさきがけ「生國魂祭(いくたままつり)」として、大阪の夏祭りのトップをきって執り行われます。「陸の生國魂・川の天神」と並び称された生國魂祭りは、本来の鎮座地である現在の大阪城への「お渡り」が祭礼の中心で、明治期から昭和初期にかけての最盛期には 2,000 名を超える所役が大坂の中心部に行列を成しました。大阪大空襲により、行列の中心である「御鳳輦(ごほうれん)」をはじめ、数々の御神宝、境内の社殿群、100 町から成る氏子の家々も灰墟に帰しましたが、段階的に復興を経て、平成 26 年御鳳輦を中心とする陸渡御(りくとぎょ)が復興され継続が決まりました。いくたま祭りは 11 日の「宵宮」、12 日の「本宮」の 2 日間に分けて行われます。

参考:生國魂神社 生國魂祭 | OSAKA-INFO

## いくたまレポ～12 日の渡御を見て～

私たちは御鳳輦の旗が掲げられている辺りから渡御行列を大阪城前まで追いかけて、子どもたちが神輿を引いてやってきたところまで見ました。道路では警備員の人たちが慌ただしく交通整理をされており、渡御は乱れることなく順調に進んでいるように見えました。神輿を引く人の大きな掛け声や子供たちが叩く太鼓の音が良く聞こえていました。先日も雨の中に行われたと思うとお祭りに参加した人たちの頑張りを感じられます。(N.K)

神輿や枕太鼓などが大阪城まで練り歩く巡行を見に行きました。当日は暑かったのですが、夏の風情を感じられたので見に行って良かったと思いました。(J.T)





## CDA 利用者さんのコメント



### キャリアデザインアプローチに通所してみた

私は、四月から通所を開始しました。

★ PCのWord、Excel、CADなどの操作方法を主に学んでいます。はじめは全然分からなかったのですが、回数を重ねて少しずつですが出来るようになってきたように感じます。

その他のプログラムも今まで知らなかったことが知れて勉強になっています。一緒に学んでいる方達の姿も励みになります。

企業見学の機会もあるので、参加もしながら就職に向けて進んでいけたらいいなと思っています。(S.I)

## 卒業生のコメント（8月卒業生）

### CDAへ通所して

僕は、2017年の7月にキャリアデザインアプローチへ通所し、体験として初めてJw-CADを学び、自転車の作図へチャレンジし、入所してCADをもっと深く学びたいという意欲が強くなりました。キャリアデザインの支援員の方や外部から来られるCADの先生に、具体的な操作方法や、作図方法を教えて頂き自分で復習したりしながら、完璧に作図が出来た時には達成感が得られました。

就職活動については、2018年の4月、12月、2019年の3月に職業体験へ行き、緊張感をもって業務へ取り組んでまいりました。本格的に就職へ向けて行動していると実感出来たのは、今年の5月辺りから、ハローワークへ相談しに行ったり、仕事を探して頂いて自分の応募したい企業へエントリーしたりという事を繰り返していました。

キャリアデザインアプローチのイベントに関しても、様々な企画活動をされていて、科学館、サーカスへ見に行ったり、お花見をしたり、サンドウィッチを作ったりした事が一番印象に残っています。中でも、今年3月に見に行ったサーカスは、めったに見られないので参加して良かったです。

最後に、個人的には平成の間に就職を決めたかったのですが、令和にまでズレ込んでしまい、改元とともに自分の気持ちも新たに社会人として、責任感を持ち、今後の社会生活の第一歩を踏み出していきたいと思っています。(H.K)

## 9月のお知らせ

### *Saturday cafeのご案内*

毎月2回、土曜日に催しを行います。

9月は7日と21日の13時～16時半に開催します。どう休みを過ごせばいいのかわからない方におすすめです。お気軽にお越しください。

【お問い合わせ】

TEL:06-6966-1312 FAX:06-6966-1352

Mail : [info-cda@cda.osaka.jp](mailto:info-cda@cda.osaka.jp)

URL: <http://www.cda.osaka.jp/page-125/>

